



Se culpan Mier y Creel del fracaso en la reforma

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, y el presidente de la mesa directiva de la Cámara, Santiago Creel Miranda, se enfrentaron por la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que quedó truncada por falta de acuerdos.

El morenista acusó que Creel Miranda es un mentiroso y un deshonesto y con su rechazo a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés Mendoza.

“En Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y Marko Cortés,

no lo quiso”, afirmó.

Incluso señaló que la redacción que dejaba a discreción de los partidos el cumplimiento de la paridad de género y las acciones afirmativas.

REVIRA CREEL

A su vez, el diputado Santiago Creel Miranda, le pidió al morenista no mentir sobre este tema.

“No se vale confundir. La paridad total ya está en la Constitución. Es un logro de las mujeres. Las acciones afirmativas son obligatorias, así lo resolvió el Tribunal Electoral. Fue un acierto la apertura al diálogo y escuchar las voces ciudadanas. La razón se impuso: no hubo reforma”, señaló a través de su cuenta de Twitter.



Se echan la bolita.